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Il   blitz al Senato

  

  

“Ma   quali sono i valori delle Forze Armate da difendere?” Qualcuno lo ha chiesto ai  
Militari?

  

  

  

  Come direttore de’ Il Nuovo Giornale dei   Militari” desidero esprimere la mia solidarietà alla
senatrice Lidia Menapace,    rispetto a quanto accaduto in occasione della elezione del
Presidente della   Commissione Difesa del senato. Un segnale  preoccupante, soprattutto se si  
leggono le dichiarazioni a sostegno del candidato dell’Italia dei Valori…..

  

  Quella che Le ha ispirate è solo una logica di   “conservazione”.

  

  

  

  Cosa significa, infatti, affermare, come ha   fatto De Gregorio, che “Il ministro delle
Infrastrutture Antonio Di Pietro   era stato informato di questa operazione che ha portato me alla
presidenza della   Commissione Difesa, per non lasciarla a una persona come Lidia Menapace, 
che   non ha i nostri stessi valori&quot;.
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  Cosa significa affermare, come hanno fatto   esponenti dell’Udc, che le dichiarazioni rilasciate
dalla senatrice Menapace “ sono   fortemente lesive della dignità e del prestigio delle nostre
forze armate… .”   O, come ha detto Renato Schifani: &quot;FI e la
Cdl sono state più che mai   compatte nell'impedire l'elezione della Menapace, che sarebbe
stato un vero e   proprio affronto alle Forze Armate….”

  

  

  

  Ma il prestigio delle Forze Armate poteva   veramente  essere messo in pericolo dalla elezione
della Menapace?  O magari,   esse sono state utilizzate per manovre politiche non proprio
limpide ?

  

  

  

  Sinceramente noi abbiamo “letto” nelle   dichiarazione della senatrice Menapace, qualcosa di
diverso…Ad esempio   l’intendimento di sostenere  la   proposta, presentata da Gigi Malabarba
e firmata da 60 parlamentari, per rifare   la commissione d’inchiesta sull’uranio impoverito…

  

   

  

  Oppure l’essersi schierata per il rispetto dei   diritti costituzionali, allorché la Menapace
ha affermato che  “ L’Italia è   anche un caso pressoché unico di negazione del diritto
alla sindacalizzazione   per i lavoratori con le stellette che, invece, hanno bisogno di
poter tutelare i   propri interessi….”

  

  

  

  E’ forse questo che ha spaventato?
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  Altro che la “festa popolare” al posto della parata!!!

  

   

  

  Un segnale preoccupante per le attese del personale militare che da anni si   batte per il
rispetto dei principi costituzionali e per la democratizzazione   delle FF.AA.

  

   

  

  Perché è di questo che i cittadini militari vogliono sentir parlare: di diritti   e di dignità.

  

  Una dignità  che si esprime in quei valori della democrazia e della   Costituzione, custoditi e
difesi dai militari, ma difficili per loro da   conquistare, se non si abbandonerà quel timore
reverenziale che ha   caratterizzato per troppo tempo l’approccio politico al mondo militare.

  

   

  

  E la mia solidarietà, oltre alla senatrice Menapace, va anche a tutti quei   militari che non
vogliono veder strumentalizzato il proprio ruolo e la propria   dignità.

  

  

  

Il direttore
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Antonella Manotti

  

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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